

RESULTADOS

1 Gerona - Farnés 0
3 Guixols - Premiá 0
Ripoll - Manlleu (Aplazado)
Cassá - Campdev. (Aplaz.)

A los 38 minutos de la primera parte del encuentro C. D. Gerona - Farnés, y cuando el resultado era 1 a 0 favorable a los locales, tuvo que ser suspendido a causa de la lluvia.

PAVORAMA Chut DEPORTIVO

GUIXOLS, 3 - PREMIÁ DE MAR, 0

Partido de gran emoción, resuelto claramente por los azulgranas en una tarde desapacible, en la que pusieron a contribución codicia y clase

COMENTARIO

Si incompleta fué la jornada del día 25, la del pasado domingo quedó circunscrita a su más mínima expresión. Solamente se disputó el Guixols-Premiá de Mar, encuentro de la máxima emoción, de cuyo resultado podía nuestro equipo representativo quedar líder, y así aconteció.

El Gerona-Farnés tuvo que suspenderse a los 38 minutos de la primera parte, debido al mal tiempo, y cuando el C. D. Gerona ganaba por 1 a 0.

¡Por fin! y después de muchos años, el Guixols está en el primer lugar de la clasificación, en una competición oficial; y no lo está por casualidad. Su momento actual es magnífico, y lo ha sabido aprovechar de una manera efectiva, al vencer en tres jornadas, al Campdevanól y al Ripoll en su propio feudo, y al «coco» de la competición, el Premiá de Mar; y las tres victorias conseguidas claramente, sin discusión, por clase, que es la mejor honra que puede pregonar un equipo al detentar el liderato. Tres victorias que son la culminación de toda una regularidad, y cuyo premio es que en la actualidad tiene en su haber 27 puntos reales, y 9 de positivos, pero es necesario que perseveren en su ímpetu, en su coraje, y el título será guixolense.

Sería injusto el comentarista, si silenciara el apoyo y agradecimiento que toda la afición de San Feliu testimonió a sus jugadores en la pasada jornada. Con un tiempo infernal y calados hasta los huesos, los aficionados aguantaron estoiicamente los noventa minutos de juego, y premió con dicha actitud, los esfuerzos de nuestros muchachos que tan dignamente visten y defienden la gloriosa camisola azulgrana.

La jornada que se anuncia, es favorable al Guixols y al C. D. Gerona, que han de ganar al jugar en su campo, y aprovechar al propio tiempo que el Premiá de Mar se desplaza a Blanes, para cobrar nueva ventaja.

C.

Decíamos en forma admirativa en nuestra última reseña, que tenemos equipo, pero hoy podemos consignar, que lo tenemos con coraje y moral a prueba de todas las vicisitudes. Difícil se presentaba sobre el papel, el encuentro que intentamos comentar. Por un lado, el nerviosismo que suponía contender con un Premiá de Mar, empatados en el primer lugar de la clasificación, y que venía con la lección aprendida; y por el otro, el mal estado del terreno, que no podía favorecer a nadie más que a los forasteros, pues con una táctica defensiva, muy bien podían salir imbatidos.

En el recuerdo de todos estaba el trato que dispensaron a nuestros jugadores, cuando los guixolenses rindieron visita a Premiá el día primero de Octubre, y ahí estaba le peligroso, por juego podía ganarse, empleando represalias siempre reprobables, y de mala ley, y contando con un árbitro que nada tenía de importarle lo acontecido en el campo de los de la costa, podían redundar en contra de su juego primoroso y efectivo, e incluso expuesto a amonestaciones siempre perjudiciales, y porque no decirlo, provocar en el director del encuentro actitudes extremas. Nuestros muchachos asimilando al pié de la letra, las advertencias de la Junta Directiva; y el señor Irlles con un pitar constante —para algunos exagerado— dieron al traste con la ilusión con que venían arropados los de la costa, que no era otra, que el juego dejara de serlo, y al convertirse en la caza del hombre, aprovecharse en el río revuelto de la sociedad.

El Guixols superior a sus rivales en todo el encuentro, nos deleitó en los diez minutos iniciales, con un juego como hacia años no habíamos visto en nuestra ciudad, y precisamente contra un peligroso rival, y que de estar el terreno

en condiciones, no hay duda que la cosa hubiera quedado resuelta ya entonces, pero todas las bellas combinaciones trenzadas por su saber, morían delante del marco defendido por Peña, unas veces por su acertada intervención, y otras porque era difícil dirigir bien el esférico. Hemos hablado de 10 m. de fútbol grande, pero el juego no decayó y el dominio fué persistente, completo durante los treinta y cinco minutos restantes, pero sin ya la belleza del inicio del encuentro, pues a cada minuto era más difícil crear, y a pesar del dominio abrumador azulgrana, manteníase el empate a cero, favorable al Premiá, que veía como toda la superioridad local, se estrellaba contra los elementos destacados hasta que faltando 4 m. para el descanso, Martín inauguró el marcador, que según marchaban las cosas, representaba ya la victoria indiscutible.

Los inicios del segundo tiempo fueron también locales, que aprovecharon unos minutos en que la lluvia cesó, para presionar otra vez intensamente y con un juego de calidad, pero al poco rato volvió a arremeter con más furia el aguacero, y ya nada pudieron hacer en aquellas condiciones, pero co-

mo que el dominio, aunque no tan intenso como la primera parte, era favorable a los de casa, se pudo alterar otra vez el marcador a los 26 m. al aprovechar una gran oportunidad Saurina, que hacía aun más segura la victoria, y aquí se desató al Premiá, la cosa ya no tenía remedio, ni la casualidad más remota podía hacerles ganar, ni tan solo empatar el encuentro, y reclamaron airadamente al árbitro, que el córner que había precedido al gol, no lo era, pero el señor Irlles señaló el centro del terreno, y cuando parecía que la cosa no pasaría a mayores, es agredido con la pelota por Arañó, decretando su expulsión, y al ser insultado por Capdevila, tiene ese jugador que seguir el mismo camino que su compañero de equipo, y después de eso, nada más, solo la gran voluntad y sacrificio de los cientos de aficionados, que con el partido resuelto, aguantaron como un solo hombre, diez y nueve minutos de un fuerte temporal de agua y viento, digno premio a la gesta de nuestros jugadores, no dudando que también ellos sabrán corresponder a esta prueba de aliento, y se superarán si cabe a cada nuevo partido y entregar a nuestra querida ciudad el título de Campeón. Bastante antes de finalizar el tiempo reglamentario, aun pudieron remachar la victoria con un nuevo tanto, obra también de Saurina.

Arbitró el señor Irlles magníficamente, no dejando —sabeedor como estaba por la misma Federación, de las dificultades del partido— que se le escapara la contienda, y pitó sin descanso toda falta o intento, única manera de llegar al final por el camino de la normalidad, extremando su celo —hay que tener en cuenta que el Premiá había pedido Delegado Federativo— pues el Colegio de Arbitros, una de las cosas que aprecia más en un colegiado,

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	F	C	P
Guixols	19	12	3	4	57	27	27
Premiá	19	11	3	5	53	31	25
Gerona	18	10	4	4	49	34	24
Malgrat	19	10	2	7	48	38	22
Anglés	20	8	6	6	39	34	22
V. de Mar	19	9	3	7	51	44	21
España S.	19	8	5	6	41	36	21
Ripoll	19	8	4	7	44	35	20
Blanes	19	8	4	7	38	37	20
Farnés	19	7	5	7	42	36	19
Manlleu	18	6	4	8	38	43	16
V. de Dalt	19	6	4	9	41	55	16
Cassá	19	4	6	9	28	43	14
Campdev.	18	5	2	11	39	67	12
Bañolas	19	2	8	9	41	64	12
Masnou	19	3	5	11	33	56	11



Y con éste ya van cinco los domingos acuosos. Ni la una, las doce hora solar, nos salvó esta vez del diluvio.

PESE a todo, el partido se celebró con agua hasta la rodilla como dirían en Ripoll. Nosotros, en honor a la verdad, decimos menos. Nos conformamos con agua hasta el tobillo, o sea en plan de embalse.

COMO era de prever nos quedamos con los dos puntos. Dos puntos que, sumados a los veinticinco, nos parecen más magníficos aunque fueran pasados por agua.

POR agua y por otras cosas. Pasados por ejemplo por el tesón, base de todas las victorias.

ASI que el equipo, sin excepción, cumplió a las mil maravillas, batiendo a su rival el Premiá, que tiene equipo, un portero y la suerte a toneladas.

POR su parte la afición, pegada a la valla, cumplió lo mismo que el equipo aguantando el chaparrón con toda valentía. EQUIPO y afición marchan de nuevo a la una, que es el único camino por donde andan los campeones.

COMO la jornada, además, debía ser

completa, no podía faltar un Irlles como su más digno remate. Un árbitro de pura cepa que, contra lluvia y mareo nos metió el temporal en un vaso de agua.

En el campo, además, vimos a un delegado disfrazado de incógnito. Aunque bajo la lluvia, todos optamos por disfrazarnos de hongo.

TRES a cero, conste que fué un resultado mojado. Con clima seco, tres, más tres y más tres habrían sido las hijas de Elena.

AHORA existe una furia guixolense, con clase para aguantarla y sobretodo unos muchachos que, bajo la enseña azulgrana, se quieren, ayudan y respetan como hermanos.

DESPUES del partido la cosa fué y a un poco más complicado. Volvió a llover y esta vez sobre mojado.

LA alegría, como es lógico, se desbordó.. y hasta el próximo domingo que frente al Farnés, y contamos que en pleno sol, el público podrá gustar de las delicias viendo a un equipo que hasta el momento no ha visto más que a medias.

KIK

PROXIMA JORNADA

Ripoll - Malgrat
Gerona - Vilasar de Mar
Anglés - Manlleu
Masnou - Bañolas
Cassá - España S.
Guixols - Farnés
Vilasar Dalt - Campdevanol
Blanes - Premiá de Mar

es que sepa mantener su autoridad, y no dejó pasar sin sanción, unas actitudes reprobables. A sus órdenes se alinearon así los equipos:

Guixols: González; López, Arquer, Terradas; Mallart, Vilagrán; Bodí, Saurina, Martín, Zulueta, Savalls. —

Premiá de Mar: Peña; Capdevila, Arbolés, Brugué; Estrada, Villá; Arboix, Bolea, Arañó, Monteny, Monell.

En el capítulo de las distinciones, solamente podemos destacar por los forasteros, a Peña que trabajó mucho y bien bajo los palos.

Por el Guixols se distinguieron todos, y aunque algunos estuvieron soberbios, creemos mejor hacerles un elogio general.

Una nota simpática: Tiró el saque de honor, la bella señorita Lolita Sayols, Miss Futbol 1951, siendo obsequiada por el capitán del equipo local, el simpático López, con un bonito ramo de claveles. **GOL.**

TENIS DE MESA

La Sección de Tenis de Mesa de la U. D. Guixolense, está jugando el primer campeonato local individual, en el que toman parte 18 jugadores de los cuales, los nueve primeros clasificados formarán la 1.ª categoría social y los restantes la 2.ª.

El pasado sábado por la noche y en el «Bar Montserrat» se jugó el encuentro Sala-Viñolas, que después de tres «21» logró este último vencer a Sala (campeón provincial). Los Los tanteos fueron los siguientes: 21-15; 8-21; y 18-21.

Se esperaba con mucho interés tal encuentro por lo que se llenó completamente el «Bar Montserrat», pero lo que ha juego se refiere quedaron los espectadores decepcionados, pues además del nerviosismo inevitable en estos casos, resulta que ambos jugadores tienen las mismas características de juego y por lo tanto resultó un peloteo bastante insulso.

Contra lo que muchos se figuraban Viñolas venció al que tan brillantemente ha conseguido ser dos veces consecutivas Campeón Provincial. Los nervios se apoderaron del joven Sala y en cambio su contrincante jugó con una enorme frialdad y mucha técnica.

Con dicha victoria a cargo de Viñolas se prevee que quedará campeón local y ya en la próxima semana informaremos a nuestros queridos lectores de la clasificación final del no menos interesante y reñido torneo que la U. D. Guixolense ha sabido obsequiar a sus entusiastas socios.

Después de la partida de campeonato, se jugaron algunas de exhibición a cargo de Carreró —el gran jugador pared—, Viñolas y Sala, los cuales recibieron enormes aplausos, principalmente Carreró y sin duda alguna por su brillantez y espectacularidad en el juego que desarrolla.

NOMAR